



León, 27 de abril de 2014

El PSOE pide la inclusión de la Casona en la información turística y cultural de León

- **El Grupo Socialista denuncia que tras 3,1 millones de inversión ni una placa indica el edificio**
- **La página Leon.es, mal actualizada desde hace meses, no incluye el nuevo referente turístico**

El Grupo Municipal Socialista en el Ayuntamiento de León reclama al Ayuntamiento de León que incluya la Casona de Puerta Castillo en la información turística y ponga en valor la inversión realizada durante los últimos años, que ha superado los 3,1 millones de euros.

Las concejalas Susana Travesí y Evelia Fernández destacan que la improvisación del Equipo de Gobierno Popular, tras múltiples retrasos para la apertura del centro de interpretación, hace que este edificio no aparezca ni siquiera en las guías o en la página turística municipal y lo que es más grave, por la dejadez que muestra, "ni una placa indica la ubicación de la Casona, su cometido ni su horario de apertura".

Las ediles socialistas recuerdan las demoras en la apertura de este centro que han sumado casi un año desde la fecha inicialmente prevista por el equipo de gobierno del PP y recuerdan que este centro ha abierto a medio gas. "Los miles de visitantes que, según el concejal acudieron a la Casona, no pudieron recorrer todas las instalaciones ya que buena parte del edificio no está



GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA DE LEÓN – PSOE
EXCMO. AYUNTAMIENTO DE LEÓN



musealizado y uno de los más grandes atractivos, el acceso a la muralla, estaba cerrado durante estas jornadas de apertura”.

Por ello, los socialistas instan al PP a que realice una campaña promocional de los restos romanos, lo incluya en todos los documentos turísticos de León y, por supuesto, señalice su ubicación y horarios. Además exigen que la información cultural que se dé de la ciudad reserve un espacio para los restos romanos ya que en el momento actual no hay una información concreta sobre el importante legado de la ciudad y las posibilidades de visita.